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Antrag der SPD-Fraktion zur Beratung in den zuständigen Ausschüssen und in 
der  Appener Gemeindevertretung  
 
 
Energiekonzept der Gemeinde Appen 
 
Obwohl in den gemeindlichen Gremien das Thema Energieeinsparung bereits andiskutiert worden ist 
und dort seitens der Verwaltung die Zusage gegeben wurde, dass demnächst eine Energieberatung 
stattfindet, sind bisher noch keine Ergebnisse feststellbar. 
 
Zwischenzeitlich nutzen in unserer Gemeinde zahlreiche Bürgerinnen und Bürger, sowie Betriebe die 
Möglichkeiten, mit Hilfe öffentlicher Fördermöglichkeiten erneuerbare Energie einzusetzen und Vor-
kehrungen zu treffen, um Energie einzusparen. 
 
Die Appener SPD möchte erreichen, dass die Themen Energiekonzept und Energieeinsparung nun 
auch endlich von der Gemeinde ernsthaft und lösungsorientiert vorangetrieben werden. 
 
Wir können uns z.B. vorstellen, dass u.a. Solarenergie auch in Appen für öffentliche Gebäude sinnvoll 
genutzt werden kann. 
 
Wir können uns vorstellen, dass im Bereich Straßenbeleuchtung noch erhebliche Optimierungsmög-
lichkeiten im Sinne von Energieeinsparung stehen. 
 
 
Wir beantragen, dass bis spätestens Ende des Jahres 2008, eine Energieberatung für die Ge-
meinde Appen stattfindet. Die Beratung ist ggf. durch externe Dienstleister durchzuführen. 
 
Wir beantragen, dass das Ergebnis der Beratung genutzt wird, um ein Energiekonzept für die 
Gemeinde Appen zu erstellen. 
 
Wir beantragen, dass alle Bürgerinnen und Bürger, alle Vereine, Institutionen und Betriebe in 
die Diskussion eingebunden werden, damit ein Gleichklang erreicht werden kann. Als eine ers-
te Möglichkeit bietet sich die Einwohnerversammlung an. Kindergärten, Schule und die Berei-
che, in denen Jugendarbeit geleistet wird, sollten besonders eingebunden werden. 
 
 
Das Thema ist unserer Auffassung nach im Umweltausschuss vom Grundsatz her zu behandeln, be-
trifft im Detail aber auch die Zuständigkeiten der übrigen Ausschüsse. 
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